Tél. La Rédemption : 04 78 93 23 81 - **Tél. St. Joseph:** 04 78 93 00 86

La cure se situe 17 rue Godefroy - courriel : redemption.stjoseph@gmail.com

Site internet: www.laredemption-stjoseph.fr

Contacts des prêtres :

Monseigneur François Duthel, curé : f.duthel@gmail.com - 06 87 78 00 54 Abbé Jérôme Lebel, vicaire : abbelebel@gmail.com - 06 16 94 54 14

Père Michel Attieh, prêtre étudiant : michelattieh@hotmail.com - 07 61 85 01 49

CÉLÉBRATIONS DE NOËL 2016

CONFESSIONS

Jeudi 15 décembre 16h30-19h30 à la chapelle rue Godefroy Vendredi 16 décembre 17h30-18h45 dans les deux églises Mardi 20 décembre 17h-20h à la chapelle rue Godefroy Mercredi 21 décembre 17h-20h à la chapelle rue Godefroy Jeudi 22 décembre 17h-20h à l'église Saint Joseph des Brotteaux Vendredi 23 décembre 17h-19h dans les deux églises

MESSES

24 décembre 18h30 messe des familles à l'église de la Rédemption

19h à l'église Saint Joseph des Brotteaux (veillée et

messe)

21h à l'église de la Rédemption

25 décembre 10h à l'église Saint Joseph des

Brotteaux

10h30 à l'église de la Rédemption

Horaires Messes et Offices

Messes dominicales: samedi : 18h à la Rédemption (supprimée le 24/12)

dimanche : 10h à St Joseph

9h (supprimée le 25/12 et le 1/1) et 10h 30 à la Ré-

demption.

Messes en semaine

Adoration

Confessions

La Rédemption du lundi au samedi à 8h45 (office des laudes à 8h25) à la chapelle rue Godefroy Saint-Joseph le jeudi à

12h15

Vendredi 17h30-18h45, églises de La Rédemption et Saint-Joseph Vendredi 17h30-18h45, églises de La Rédemption et Saint-Joseph



Ensemble
paroissial
de la
Rédemption
et de
Saint Joseph
des Brotteaux

Dimanche 11 décembre 2016

3ème Dimanche de l'Avent



N° 1346

La Rédemption ISSN: 1953-3799

Le troisième dimanche de l'Avent revêt une tonalité particulière. En effet, il est marqué du sceau de la joie ; il porte d'ailleurs le nom en latin de Gaudete, « sovez dans la joie du Seigneur, sovez toujours dans la joie, le Seigneur est proche », comme le souligne l'antienne d'ouverture de la célébration. C'est donc une joie profonde qui doit nous habiter, car nous nous préparons à fêter une des trois plus grands mystères chrétiens : l'Incarnation. Nous n'aurons jamais fini de creuser et de méditer ce mystère, qui nous rappelle que Dieu est venu habiter notre monde. Par la venue du Christ sur terre, notre Père des cieux nous dit que, désormais, il v a un lien indélébile entre l'homme et Dieu, ce lien auquel le peuple de l'ancienne Alliance aspirait fortement, comme le manifeste le livre d'Isaïe : « Ah! si tu déchirais les cieux et descendais - devant ta face les montagnes seraient ébranlées » (Is 63, 19). Avec le mystère de l'Incarnation, jamais plus le monde ne se fermera sur lui-même. Il est pour toujours tourné vers Dieu, qui vient nous révéler le sens véritable de notre humanité, le sens véritable de notre vie personnelle.

Par le mystère de l'Incarnation, Dieu qui est par définition invisible, s'est rendu visible à nos yeux. À l'interrogation de Philippe, qui demande à voir le Père, Jésus répond clairement : « Celui qui m'a vu a vu le Père » (Jn 14, 9). Avec le mystère de l'Incarnation, Dieu nous révèle le regard qu'il porte sur l'humanité. Il est venu prendre chair pour nous dire que l'humanité est belle, que par son Fils l'humanité est rachetée et qu'existe la Résurrection de la chair, proclamation de notre foi.

Nous avons donc à prendre conscience de la grandeur de ce mystère, que nous avons approché cette semaine par la fête de l'Immaculée Conception, nous montrant que Dieu s'est préparé une demeure digne de lui en Marie, femme de notre race et que nous pouvons, à notre tour, faire de notre vie et de notre être profond, le lieu où le Christ veut faire sa demeure. Préparonsnous donc dans la joie à fêter le mystère du salut en reconnaissant qu'il est grand ce mystère de la foi.

Comme je le soulignais la semaine dernière, ce grand mystère suppose une préparation soignée, pour que la joie soit vraiment la joie de nous laisser rejoindre par le Sauveur. Nous avons encore deux semaines pour cela. C'est dans cet esprit que la paroisse propose LES MERCREDIS MATIN DE L'AVENT la Messe de l'aurore à 7 heures, à la chapelle (17 rue Godefroy) : c'est une façon d'acclamer le Christ qui vient, lui qui est la lumière des nations, comme le chante le vieillard Syméon : « car mes yeux ont vu ton salut, que tu as préparé à la face de tous les peuples, lumière pour éclairer les nations et gloire de ton peuple Israël » (Lc 2, 30-32). Que la joie de Dieu vous habite en ce temps de l'Avent!

Mgr François Duthel

À VOS AGENDAS		
Mardi 13	17h15 Eveil à la Foi	17 rue Godefroy
Mercredi 14	 7h Messe de l'Aurore 17h30-19h Permanence Jeunes 20h15 Préparation Baptême 	chapelle rue Godefroy 17 rue Godefroy 17 rue Godefroy
Jeudi 15	 10h Atelier Peinture 12h15 Messe 16h30-19h30 Confessions 20h15 Chœur Sacré de la Rédemption 20h30 Chorale paroissiale 	salle Saint Charbel église Saint-Joseph chapelle rue Godefroy 17 rue Godefroy rue Ney
Vendredi 16	• 17h30 Confessions et Adoration	dans les 2 églises
Samedi 17	9h Confirmation Adultes18h Messe	17 rue Godefroy église de la Rédemption
Dimanche 18 4° di- manche AVENT	9h Messe10h Messe10h30 Messe	église de la Rédemption église Saint-Joseph église de la Rédemption

REFLEXIONS FRATERNITES

Dimanche 18 décembre 2016 - 4ème dimanche de l'Avent Matthieu 1, 18-24

<u>Contexte</u>: L'annonce à Joseph, dans l'Evangile de Matthieu, se situe juste après la généalogie de Jésus pour montrer que Joseph est bien de la descendance de David. L'annonce à Marie ne figure pas dans l'Evangile de Matthieu, elle n'est que dans l'Evangile de Luc.

<u>Quelques précisions</u>: L'ange du Seigneur désigne souvent Dieu lui-même. Dans la Bible, lorsque Dieu souhaite faire connaitre sa volonté à un homme, il le fait en songe. Ainsi Joseph aura trois autres songes, pour fuir en Egypte, pour revenir d'Egypte et pour s'établir en Galilée. Donner un nom à l'enfant, c'est le rôle du père qui ainsi le reconnait comme sien et accepte la responsabilité de sa paternité.

Pour partager:

Qu'est-ce que ce texte m'apprend de Dieu, de Jésus ?

Qu'est-ce que ce texte m'apprend pour ma vie, aujourd'hui?



Soyez missionnaires!

Proposez aux personnes de votre entourage qui sont en recherche, qui souhaitent commencer ou recommencer un chemin de foi, de venir revisiter le cœur de la foi chrétienne lors de notre <u>parcours Noël-Pâques-Pentecôte</u> en janvier prochain à la maison paroissiale. Renseignements au 06 09 58 49 88.

Je donne mon sang, je sauve des vies!

Mardi 13 décembre 2016

de 9h à 19h À la Mairie du 6° (1er étage) 58 rue de Sèze

Messe 10h30 à la Rédemption

| R/ « Viens, Seigneur, ne tarde plus ! | Hâte le jour de ton retour, | Fais lever sur terre la splendeur de ta Gloire. (bis) | »

CARNET DE LA SEMAINE Cette semaine ont été célébrées les funérailles d'Odile RICHARD VITTON